



# 心ゆたかで かしこく たくましく ひらきた



学校  
HPは  
こちら  
から



宇都宮市立平石北小学校 学校だより 令和7年度11月号 発行者 学校長 二宮 昭義

## 「児童が主役の」「笑顔あふれる」「安全・安心な」学校へ



### 1・2年生 遠足

グループで協力して  
仲よく行動できました。



### 3・4年生 遠足

益子焼きや真岡木綿等  
伝統工芸を学びました。



運動会では、多くの声援と拍手をいただきありがとうございました。児童は「真剣に」「笑顔で」がんばる姿を見せてくれました。5・6年生は演技と仕事の二刀流で大活躍でした。今年度は時期を遅らせましたが、熱中症の心配をせずに練習に取り組むことができました。

保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

### 1~4年生 サッカー巡回教室

チームのみんなと協力して  
楽しくボールゲームをしました。



### 1・2年生 昔遊び

地域の皆様から優しく  
教えていただきました。



### 3年生 スーパー見学

見学と買い物を体験し  
お店の工夫を知りました。



### 5年生 しもつけ新聞塾 5・6年生 ミシン学習

校外学習のまとめ方を  
記者の方に教わりました。ボランティアの方に  
支援をいただきました。



## 学校評価へのご協力をお願いいたします

学校経営を改善するための貴重なご意見となりますので、ぜひご協力をお願いいたします。

- ・WEB方式、匿名回答です。
- ・締切は12/8（月）です。全市一斉土曜授業（12/6）参観後でも結構です。
- ・昨年度いただいたご意見をもとに、今年度は運動会の種目増、学校への自動車乗り入れの見直し、エアコン管理徹底などを実施しております。

## 今月の「心がほっこり♡したお話」

腕をけがしてしまったAさん。市陸上競技大会への出場を目指していましたが、難しくなってしまいました。すると自分から進んでスターター役となり、友達の練習に最後までつきあってくれたのです。他にも運動会ダンス練習で音響機器の操作をしたり、足をけがした友達のランドセルを運んであげたりと、けがを言い訳にするどころか、自分なりにできることを探し、動いていました。うれしかったです。